

Die grünen Daumen

Vor mehreren Jahren gab es eine Minigruppe an Menschen, die sich wöchentlich trafen und um das Schulgebäude herum die Grünflächen pflegte, wo auch immer es nötig war zu unterstützen. Da aber jeder sehr eingespannt ist und zeitlich nicht so beweglich wie er gerne wäre, ist das wöchentliche Treffen auseinander gebröckelt und in eigenständiges Pflegen eines kleinen Bereiches verwandelt worden.

Wer also gerne seine Hände mit der Erde verbindet und einen kleinen Bereich der Blumenbeete ums Schulhaus betreuen möchte, kann sich gerne bei mir melden.

becker-heckmann@waldorfschule-darmstadt.de.